## Ferienprogramm 2023 – Rückblick 3. Teil



Bei forstlichem Kaiserwetter – oder wie man umgangssprachlich sagen würde: Dauerregen – ging es für 6 wetterfeste Kinder ab in den Wald auf eine kleine Entdeckungsreise zum Thema Waldbewohner. Pirschend entdeckten wir die Tiere, die im Wald leben. Wir fanden heraus, warum wir Wuchshüllen und Pfisterpfähle an die kleinen Forstpflanzen bauen und was das mit dem Rehwild zu tun hat. Weiter fanden wir heraus, wie schwer es für Eichhörnchen ist, die versteckten Wintervorräte wieder zu finden. Zum Abschluss rutschten wir in Matschhosen noch etwas die Berge hinunter, wir waren auch gut durchgefroren und brauchten wieder etwas Wärme durch Bewegung.



Die Kinder bastelten einen Bilderrahmen, den sie aus einem Karton ausschnitten. Als zweiter Schritt wurden aus der Tagezeitung 3 cm groß Streifen geschnitten und in 3 gleichgroße Teile geteilt. Die Streifen wurden danach gerollt. Die Kinder hatten einen großen Spaß beim Rollen der Zeitung. Sie rollten bis ihnen die Finger weh taten und jeder so ungefähr 50 Teile angefertigt hatte.

Nach einer Erholungspause, in der es Waffeln und etwas zu Trinken gab, wurde der Rahmen mit den fertigen "Zeitungsröllchen" beklebt. Jeder nach seiner eigenen Idee, längs oder quer, so dass man nichts mehr von dem Pappkarton sah.

Die Kinder waren am Ende sehr stolz auf ihre selbtgefertigten Rahmen.







Geduld und Durchhaltevermögen war beim Ferienprogramm bei Büromöbelhersteller Kühnle 'waiko' gefragt.

Die Dübel müssen kerzengerade in den vorgebohrten Löchern sitzen. Das ist eine sehr wichtige Voraussetzung, damit sich die Holzteile am Ende problemlos zusammenstecken lassen. Dies erfuhren die 14 teilnehmenden Kinder, bevor alle mit Begeisterung zur Tat schritten und fleißig klopften, leimten und hämmerten. Am Ende durfte dann jeder einen sehr schönen Hocker als sein Eigen mit nach Hause nehmen.



Auch dieses Jahr durften wir wieder viele fleißige Bäcker/innen in unserer Backstube begrüßen. Zuerst wurden unsere Helfer/innen mit Schürzen und Schiffle ausgestattet, und schon konnte es los gehen. Mit dem bereits vorbereiteten Teig konnten die Kinder Brezeln und viele andere Leckereien herstellen. Der Fantasie waren keine Grenzen gesetzt. Somit war das Vesper für den Abend gerettet.

Seit einigen Jahren veranstaltet der in Fichtenberg beheimatete Fahrwerkhersteller in den Sommerferien immer ein kleines Ferienprogramm. Der große Tag für die zwölf kleinen Teilnehmern war am 31. August 2023. In einer spannenden und aufregenden Schatzsuche begaben sich die Kinder im Alter von acht bis zwölf Jahren auf ein kleines Abenteuer, das sie nicht so schnell vergessen werden. Das Kinderferienprogramm 2023 führte die jungen Entdecker auf eine Reise mit dem Namen "Schatzsuche zur Goldenen Feder" durch den Hauptsitz der KW automotive im Aspachweg.

Dreh- und Angelpunkt der Schatzsuche war ein kniffliges Rätselspiel, bei dem die Kinder Hinweise sammeln mussten, um der goldenen Feder auf die Spur zu kommen. Spielerisch lernten die Kinder dabei die Intralogistik von heute und früher kennen. Beeindruckt waren die Kinder des automatisierten Kleinteilelagers. Durch die gesamte Fertigung des Fahrwerkherstellers fahren die Komponenten in Transportkisten wie auf einer Achterbahn. Viele Kinder wollten am liebsten einsteigen und selbst auf der Flurförder- und Logistikanlage mitfahren. An jeder Rätselstation der Schatzsuche erarbeiteten oder fanden die Kinder einen Buchstaben, der am Ende ein Lösungswort ergab. Dieses Wort war der Schlüssel, um den Schatz zu finden. Jedes Kind erhielt am Ende der Schatzsuche einen eigenen kleinen Schatz als Belohnung. Abgerundet wurde der abwechslungsreiche Kinderferientag beim SimRacing. In den RaceRoom-Simulatoren konnten die Kinder sich selbst hinters Lenkrad eines Rennwagens setzen und virtuelle Rennen fahren. Das Kinderferienprogramm "Schatzsuche zur Goldenen Feder 2023» war eine unterhaltsame Zeit für die Kinder und sie lernten spielerisch etwas über Logistik. Die strahlenden Gesichter und die Begeisterung der jungen Schatzsucher sind ein Beweis, dass es sich immer lohnt, so früh wie möglich das Interesse an Technik zu wecken. Zum krönenden Abschluss gab es für die kleinen Abenteurer ein erfrischendes Eis.





Die Gemeindestiftung lud im Rahmen des Ferienprogramms 2023 Jung und Alt zum Kasperle-Theater am 31.08.2023 ein.

Ca. 50 Kinder und Erwachsene verfolgten gespannt die Geschichte vom Zauberer Gruselix und seinen 3 Zauberkugeln. Kann Gaby ihren Freund den Kasper aus dem Kerker beim Zauberer Gruselix befreien, der dort 100 Jahre schlafen sollte? Dank der, teils lautstarken Unterstützung der Kinder ging die Geschichte – wie sollte es anders sein – gut aus. Die knapp 45 Minuten waren im Nu vorbei und die Kinder erhielten als Erinnerung noch eine "Austrittskarte".



